



AYUNTAMIENTO DE TOLEDO
SECRETARIA GENERAL
CONCEJALÍA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL DISTRITO DEL CASCO HISTÓRICO-AZUCAICA, EL 03 DE NOVIEMBRE DE 2025.

En el Patio de Recepciones de las Casas Consistoriales de la Ciudad de Toledo, siendo las dieciocho horas y cinco minutos del día tres de noviembre de dos mil veinticinco, se reúnen los Sres. miembros del Consejo del Participación Ciudadana que a continuación se relacionan:

ASISTEN:

PRESIDENTE

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente).

VOCALÉS REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLÍTICOS

D^a. María Soledad Illescas León (Grupo Municipal PP).

D^a. Alicia Escalante Rodríguez (Grupo municipal PSOE).

D^a. José María Fernández Sánchez (Grupo Municipal Izquierda Unida-Podemos).

VOCALÉS REPRESENTANTES DE LAS ASOCIACIONES DE VECINOS

D. Miguel Ángel Olivares Vázquez (A.VV. Puerta del Vado).

D. Carlos Gutiérrez Abascal (A.VV. La Cava).

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana del Toledo Histórico).

D^a. Yolanda García Rey (Coordinadora AA.VV. Casco Histórico-Azucaica).

No asisten los vocales del Grupo Municipal VOX, de la A.VV. La Candelaria y de la A.VV. La Cornisa. En el caso del grupo municipal, acude el concejal D. Florentino Delgado Sánchez.

Y en funciones de Secretario D. David Gutiérrez Aranda, Técnico de Gestión de Secretaría General.

Se abre la sesión por el Sr. Presidente y se procede a tratar los asuntos incluidos en el siguiente

ORDEN DEL DÍA

1º.- APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DE FECHA 14 DE ENERO Y 08 DE SEPTIEMBRE DE 2.025.

No se presentan objeciones por parte de los miembros del Consejo, quedando aprobadas las actas.

2º.- INFORME DE LA PRESIDENCIA.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) manifiesta que ya han concluido las obras del Arenero Azucaica a la vez que han comenzado las obras de acondicionamiento en el Parque de Polvorines para la Ciudad del Cine. También han finalizado las obras de la Calle Tornerías. Se ha implantado una nueva fase de retirada del bolseo, ya tienen contendedores, en el Casco Histórico abarcando, entre otras calles, Alfonso VI, Santiago del Arrabal, Sixto Ramón Parro o San Lucas. Informar de las actuaciones de los talleres de empleo, realizando las obras de la Plaza Padre Juan de Mariana y Paseo de San Cristóbal. También se ha empezado con la recogida selectiva del vidrio para los comercios de hostelería y restauración del Casco. Informar de la finalización y puesta en marcha de las nuevas escaleras desde la Casa del Diamantista hasta el Paseo de Cabestros, continúan las obras del Parque del Granadal. Comunicar que se ha puesto al día el padrón del Casco Histórico, sumando 300 nuevos habitantes. Luego hablaremos de las zonas verdes de La Cava. Comunicar que ya se ha aprobado en el Pleno la nueva Ordenanza de Turismo. Y en último lugar, plantear una reunión informativa o un grupo de trabajo sobre las obras del Parque de la Vega, Sisebuto, Merchán y el Granadal para la semana que viene.

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana), pregunta por los proyectos de las obras de la Plaza Padre Juan de Mariana y Paseo de San Cristóbal y cree que sería conveniente que lo conocieran los vecinos porque podrían realizar aportaciones que los técnicos no hubieran considerado.

Un vecino del Paseo de San Cristóbal manifiesta su inquietud porque, con la obra, han quitado el muro que separaba el parque infantil con la zona de la calzada por donde circulan los coches y ahora lo han dejado bajo.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) responde que quizá se va a poner una barandilla u otro cerramiento encima del muro. Como no se ha terminado, a lo mejor estamos todavía a tiempo de incluirlo en la reunión. Entonces sería a incluir en la reunión las obras del Parque de la Vega, Sisebuto, Merchán, el Granadal, Juan de Mariana y San Cristóbal.

D. José María Fernández Sánchez (Grupo Municipal Izquierda Unida-Podemos) pregunta por el proyecto de la obra de la Ciudad del Cine en Polvorines.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) contesta que se está moviendo tierra y no sabe si habrán empezado con los edificios que se hicieron para el Centro del Fuego. Es una zona verde en la que se va a compatibilizar el uso como zona verde con la Ciudad del Cine.

D. Carlos Gutiérrez Abascal (A.VV. La Cava) añade, al respecto, que con la obra se ha cortado el acceso a algunas zonas del Parque de Polvorines y se están trasplantado algunos olivos, pero han arrasado con toda la cubierta vegetal. Están haciendo la

cimentación para un edificio. Pero seguimos reclamando que no se nos ha enseñado el proyecto.

3º.- PROPOSICIONES (4):

3.1. Proposición relativa a cableado aéreo (Iniciativa Ciudadana del Toledo Histórico).

Respecto a la propuesta de Iniciativa Ciudadana del Toledo Histórico, D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) da la palabra al autor de la proposición, D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana).

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) interviene para exponer la proposición, añadiendo que esto no es una obsesión nuestra. En 1999 el Grupo Parlamentario del Partido Popular presentó una moción en el Senado al respecto y en 2004 la Real Fundación de Toledo organizó una mesa redonda.

Un vecino añade que las empresas que instalan la fibra no retiran el cableado de cobre anterior existente y una de las empresas comentó que estaban esperando a un nuevo convenio que les subvencionara la retirada de los cables.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal Presidente) expone que, hasta donde yo conozco, tenían que sustituir uno por otro. Y en los nuevos, el soterramiento. Lo que sí que hemos hecho es reclamar que se sotierren y así se va a hacer en Nuncio Viejo y, según el Consorcio, están pendientes de recibir nuevos proyectos para hacerlo en otros edificios y viales.

A continuación, hay una serie de aportaciones breves por parte de varios vocales y de algunos vecinos.

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) añade que, en una calle, un cable que cruza por el aire de una fachada a otra, ha llegado a contar hasta 16 cables.

D. José María Fernández Sánchez (Grupo Municipal Izquierda Unida-Podemos) indica que nosotros ya presentamos una moción en el Pleno porque no está en el convenio la retirada y sustitución, el convenio sólo habla de que se implantará la fibra. Por ejemplo, en Tornerías ha estado abierta la calle y no se ha aprovechado para mover un solo cable de las fachadas. Además, el Ayuntamiento tiene una tasa y las empresas están pagando una absoluta miseria, pero no se ha pensando en modificar la ordenanza. En el convenio no pone nada.

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) manifiesta que la retirada del cableado de las fachadas es complejo y encima no se recoge en el convenio. Lo que sí está prohibido es que los cables crucen de una fachada a otra por el aire.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal VOX) aclara que lo que habría que hacer es requerir formalmente a las empresas instaladores la retirada del cableado, estableciendo un plazo para que se ejecute. Y que se convierta en un procedimiento habitual y obligatorio.

Finalizado el debate, SE ACUERDA, POR UNANIMIDAD, solicitar formalmente al gobierno local del Ayuntamiento de Toledo planes o medidas eficaces y reales para controlar y disminuir el cableado aéreo de las empresas de servicios en la zona histórica de Toledo, basándose en que el paisaje interno de la zona histórica de Toledo es un valor patrimonial a proteger, sugiriendo la colaboración o incluso la delegación de este asunto, con las modificaciones normativas, materiales y personales que sean necesarias, al Consorcio de la Ciudad de Toledo.

3.2. Proposición relativa a creación de un grupo de trabajo de Azucaica (Iniciativa Ciudadana del Toledo Histórico).

Respecto a la propuesta de Iniciativa Ciudadana del Toledo Histórico, D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) da la palabra al autor de la proposición, D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana).

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) interviene para exponer la proposición.

D. Carlos Gutiérrez Abascal (A.VV. La Cava) comparte que, quizás, esto animaría a La Candelaria a que retornaran al Consejo. Creo que sería interesante.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal Presidente) responde que durante años La Candelaria ha acudido a los Consejos, y antes cuando eran Juntas Municipales de Distrito, pero en la pasada legislatura decidieron dejar de asistir. Creo que no fue por las diferencias con otros barrios sino porque no se cumplían con sus expectativas. se ha intentado de varios modos que vuelvan al Consejo y no lo hacen. Los concejales vamos al barrio y allí se llevan a cabo proyectos por parte del Ayuntamiento. Los concejales nos reunimos con sus representantes, no tenemos problemas. He hablado personalmente con su presidente para retomar la costumbre de celebrar uno de los consejos de participación al año en el barrio, pero me trasladaron que no están interesados en asistir ni aunque se celebre en Azucaica. La Candelaria no asiste, no sé los motivos. Pero por mí no hay oposición a la creación del grupo de trabajo.

D. Carlos Gutiérrez Abascal (A.VV. La Cava) vuelve a intervenir para indicar que no vienen porque las proposiciones no son ejecutivas, no llegan a ningún sitio. Mi sensación es que ni se tramitan, sólo se aprueban y ahí quedan. No se nos documentan los pasos dados.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal Presidente) indica que no estoy en contra de crearlo, pero es dar una solución a quien no quiere tomar ninguna solución. Ellos han declinado nuestros ofrecimientos.

D^a. Alicia Escalante Rodríguez (Grupo municipal PSOE) añade que hubiera sido interesante que hoy hubiera estado aquí algún representante de La Candelaria.

D^a. Yolanda García Rey (Coordinadora AA.VV. Casco Histórico-Azucaica) interviene para manifestar que el problema es el horario.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal Presidente) manifiesta que, si el presidente de la asociación no puede acudir por motivos laborales, podría asistir otro representante. Creo que para eso existe una junta directiva. Pero reitero que no hay oposición por mi parte a la creación de ese grupo de trabajo.

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) matiza que sería un grupo de trabajo, un ámbito específico, sólo para los vecinos de Azucaica.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal Presidente) pregunta que quién formaría parte de ese grupo de trabajo. Reitero que no entiendo por qué no vienen, incluso cuando se les ha propuesto celebrar el consejo en su barrio. Si no tienen voluntad de participación puede que no quieran acudir tampoco al grupo de trabajo.

A continuación, hay una serie de aportaciones breves por parte de varios vocales en distintos sentidos.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal VOX) manifiesta que, si es un grupo de trabajo autónomo, con autonomía de funcionamiento, no necesitan del Consejo. No lo entiendo.

D. José María Fernández Sánchez (Grupo Municipal Izquierda Unida-Podemos) aclara que el grupo de trabajo funcionaría amparado por el Reglamento.

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) indica que puede formar parte de ese grupo cualquier miembro del Consejo y ahí los vecinos de Azucaica pueden expresar más directamente sus opiniones sobre asuntos que a ellos les interesan más.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal VOX) indica que me parece que lo que quieren tener es una autonomía y un tratamiento independiente, casi con exclusividad.

D^a. Alicia Escalante Rodríguez (Grupo municipal PSOE) reitera que hubiera sido interesante que hoy hubiera estado aquí algún representante de La Candelaria. Yo también quiero que vuelva aquí. Pero ¿no creen en el Consejo y van a creer en ese Grupo?

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) responde que hemos presentado nosotros la proposición para darles una salida. Hablamos con su presidente y estaba de acuerdo.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal VOX) manifiesta que entonces, lo que acuerden en el grupo, al final tienen que traerlo al Consejo

D. José María Fernández Sánchez (Grupo Municipal Izquierda Unida-Podemos) indica que lo que trata Hilario es que esto sea una forma de enganche para que vuelvan.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal Presidente) manifiesta que no me opongo al grupo de trabajo pero, por lo menos, podrían haber venido hoy para demostrar su interés.

D. Miguel Ángel Olivares Vázquez (A.VV. Puerta del Vado) se expresa en el mismo sentido.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal Presidente) expresa que no tiene sentido que se defienda una propuesta para intentar que tenga La Candelaria mayor participación y

ni siquiera hayan acudido hoy. Y más después de todos los intentos que se han hecho. Vamos a hacer un grupo de trabajo, por mi parte no hay problema, y que nos trasladen sus propuestas. Pero me hubiera gustado que, al menos hoy, hubiesen venido a defender y votar esta proposición. Y me da la impresión que, al final, nos vamos a reunir los mismos que aquí, pero para hablar de Azucaica.

D. José María Fernández Sánchez (Grupo Municipal Izquierda Unida-Podemos) manifiesta que la proposición ya se ha presentado mal porque la ha presentado Iniciativa.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal Presidente) añade que, si en la primera reunión del grupo de trabajo no acude La Candelaria, no tiene sentido volver a convocar. Es más, nos adaptaremos al horario de su presidente para que no haya problemas. Ahora votaremos y, si se aprueba, llamaré yo personalmente a su presidente para que venga alguien de La Candelaria.

D. Carlos Gutiérrez Abascal (A.VV. La Cava) establece que el grupo debe estar abierto a otras entidades y asociaciones de Azucaica.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal VOX) expresa que no entiendo por qué no defienden ellos la propuesta. Deberían ser ellos los que hubieran venido aquí.

A continuación, hay una serie de aportaciones breves por parte de varios vocales en distintos sentidos, reiterando cada uno de ellos lo ya expresado con anterioridad.

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) concluye que creo que no ocurre nada porque una asociación, que no es de Azucaica, presente una proposición sobre ellos. Y más cuando nosotros estamos acostumbrados a que mucha gente opine sobre el Casco sin ni siquiera ser de aquí.

Finalizado el debate SE ACUERDA, con 8 votos a favor y 1 abstención, que el Consejo de Participación Ciudadana del distrito del Casco Histórico apruebe la constitución de un grupo de trabajo de carácter permanente sobre asuntos públicos municipales en el barrio Azucaica, donde su vecindario y asociaciones vecinales puedan tratar sobre servicios y necesidades que son propios y de su interés.

3.3. Proposición relativa a accesos peatonales entre el Puente de La Cava y la senda del río (La Cava).

Respecto a la propuesta de La Cava, D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) da la palabra al autor de la proposición, D. Carlos Gutiérrez Abascal (La Cava).

D. Carlos Gutiérrez Abascal (La Cava) interviene para exponer la proposición. Añade que falta un acceso peatonal decente y accesible al Puente de La Cava desde el edificio San Ildefonso, además que una de las sendas arregladas tiene una rampa con pendientes del 16% que dificulta la accesibilidad. Podría haberse hecho en zigzag para hacerla accesible.

Tras la exposición de la proposición, se abre un debate entre los vocales del Consejo.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) comienza expresando que esa zona de San Ildefonso es una zona verde y se va a hacer una actuación de plantación tanto en esa zona como en el talud entre los dos puentes. El porcentaje de la pendiente no hay manera de rebajarlo por la complejidad del terreno, ahí no se va a actuar. Hay zonas que no se va a poder actuar porque, de cualquier modo, van a seguir siendo inaccesibles para personas de movilidad reducida. También se va a arreglar y adecuar el acceso peatonal que has dicho al Puente de La Cava. Ya no se va a poder aparcar ahí. El contrato menor ya lo firmé y está tramitado, se va a actuar ahora.

A continuación, hay una serie de aportaciones breves por parte de algunos vocales en varios sentidos.

D. Carlos Gutiérrez Abascal (La Cava) concluye que, como hay el compromiso por parte del Concejal-Presidente de que se van a realizar las obras de mejora del acceso, no es necesario que se vote la proposición.

A continuación, hay una serie de aportaciones breves por alguno de los vocales y parte del público asistente.

3.4. Proposición relativa a limpieza del rodadero del torreón del Puente de San Martín (La Cava).

Respecto a la propuesta de La Cava, D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) da la palabra al autor de la proposición, D. Carlos Gutiérrez Abascal (La Cava).

D. Carlos Gutiérrez Abascal (La Cava) interviene para exponer la proposición.

Tras la exposición de la proposición, se abre un debate entre los vocales del Consejo.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) comienza indicando que el 22 de noviembre se va a desarrollar una jornada de Basuraleza para recogida y limpieza de esa zona, entre otras. Después de esa limpieza, habrá que pensar si se puede volver a plantar y qué especies plantar.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal Vox) pregunta que si no sería mejor un plan complementario más pedagógico.

D. Carlos Gutiérrez Abascal (La Cava) aclara que no es tanto basura sino limpieza de los restos de las plantas muertas. Lo que se plantó no agarró nada y, además, están las pitas secas que no se han retirado. Está todo ahí dando una imagen desértica al rodadero. Si se vuelve a hacer una repoblación, habría que regarlo y habría que preparar mínimamente el terreno.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) añade que en otra jornada anterior se retiró parte de la basura, pero han vuelto a tirar, entre otras cosas, las papeleras que había en la parte superior. Mucha de la basura que se genera es vandalismo puro y duro, se tira desde las almenas. Se ha tirado mucho vidrio y también se han tirado papeleras. Lo que se va a volver a plantar en esa zona son especies autóctonas de secano. Pero, desgraciadamente, el clima no ha ayudado. Es un clima muy extremo en una zona muy complicada.

D^a. Yolanda García Rey (Coordinadora AA.VV.) expresa que, si se pueden recuperar las papeleras y adecentarlas, la Calle Azacanes necesita una.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) contesta que están muy deterioradas, se han convertido en mobiliario urbano inservible.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal Vox) manifiesta que esa limpieza forma parte de las tareas a la que está obligada la empresa contratada para la limpieza viaria, lo que habría que hacer es requerirlos para que lo hagan en un plazo. Responsable es la empresa, que no lo hizo bien. Si se acredita incumplimiento de contrato, por un informe de los técnicos del Ayuntamiento, se les requiere a la empresa. Y que corrijan lo mal hecho.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) la plantación no cuajó, quizá porque es un terreno echadizo formado por escombreras. Habrá que volver a plantar porque no han sobrevivido al verano, extremadamente caluroso. Quizá haya que plantearse otro tipo de actuación.

D. Carlos Gutiérrez Abascal (La Cava) solicita que antes de la nueva plantación se nos pase el informe de la situación de ese rodadero. Nosotros llegamos a las cosas cuando ya están hechas y luego, en ese momento, es más difícil hacer modificaciones.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) responde que, en cualquier momento, se puede pedir ver los proyectos solicitándolo a través de registro, o sede electrónica, y se pueden hacer aportaciones a los mismos.

D^a. José María Fernández Sánchez (Grupo Municipal Izquierda Unida-Podemos) manifiesta que no podemos saber con antelación qué pedir porque no sabemos qué se va a hacer, no se nos dice.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal Vox) expresa que es necesario hacer participación de los proyectos, gobierne quien gobierne. Y la gestión tiene que ser ágil, diligente y favorecer la participación, pero de modo que no retrase el desarrollo de los mismos porque, en algunos casos, se puede perder, incluso, la financiación.

Finalizado el debate, SE ACUERDA, POR UNANIMIDAD solicitar una nueva actuación en el rodadero del torreón del Puente de San Martín que consista en la retirada de los ejemplares arrancados, una preparación del terreno correcta y una repoblación completa y adecuada; con un mantenimiento suficiente para asegurar el terreno y evitar el riesgo de escorrentías.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS PRESENTADOS POR LOS VOCALES DEL CONSEJO (3).

4.1.- Cumplimiento de la Ordenanza de cartelería (Iniciativa Ciudadana del Toledo Histórico).

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) da el turno de palabra a D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) quien da lectura a la pregunta presentada por escrito.

D. Florentino Delgado Sánchez (Grupo Municipal Vox) indica que hace falta explicar más claramente los hechos infringidos porque con lo que ha leído es imposible tomar ninguna medida.

D. Miguel Ángel Olivares Vázquez (A.VV. Puerta del Vado) indica que en el texto viene indicadas las calles donde se infringe. Los vecinos no podemos hacer la tarea de la policía.

Se produce un intercambio de opiniones entre varios vocales al mismo tiempo.

Dª. José María Fernández Sánchez (Grupo Municipal Izquierda Unida-Podemos) manifiesta que hay carteles, algunos que son del propio Ayuntamiento, que se han colocado en inmuebles catalogados como BIC.

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) vuelve a intervenir para indicar que sería en esa Comisión donde se concretarían los hechos denunciados. La administración puede actuar de oficio, sin necesidad de previa denuncia de un vecino.

Se produce un intercambio de opiniones entre varios vocales al mismo tiempo.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) interviene indicando que la administración sí hace un seguimiento de la Ordenanza, pero es insuficiente, esto es evidente. Se preguntará al Secretario del Ayuntamiento sobre esta posibilidad.

4.2.- Trámites realizados para la cesión del Torreón del Puente de San Martín (La Cava).

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) da el turno de palabra a D. Carlos Gutiérrez Abascal (La Cava) que interviene para preguntar sobre este asunto ya que en el anterior Consejo también preguntamos y no nos pudisteis responder porque no habíais hablado con el Concejal correspondiente.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) responde que este asunto se ha tratado en las reuniones del Equipo de Gobierno y se decidió ofrecer otras alternativas a la Asociación, porque el Torreón no reúne los requisitos para cubrir las necesidades de una asociación, pero no se ha remitido ninguna solicitud al Ministerio de Cultura. Se ha pensado en el Edificio Cisneros.

D. Hilario Alarcón Gómez de Agüero (Iniciativa Ciudadana) manifiesta que nosotros lo pedimos y se nos dijo que no había ningún espacio libre.

Dª. Yolanda García Rey (Coordinadora) indica que Puerta del Vado tampoco tienen local y estaban pensado en pedirlo cuando se hubiera arreglado la antigua estación de autobuses.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) expresa que actualmente se está arreglando el Edificio Cisneros y reorganizando los usos de las asociaciones y colectivos. Quizá la Coordinadora e Iniciativa podrían compartir el espacio que la Coordinadora tiene en Cisneros, como comparten espacio en el Parque de La Integración la Federación y San Antón.

D^a. Alicia Escalante Rodríguez (Grupo municipal PSOE) pregunta si, entonces, se va a arreglar Cisneros.

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) responde que sí, que hay una partida para ello.

4.3.- Creación de un grupo de trabajo sobre el Río Tajo (La Cava).

D. Rubén Lozano Guerra (Concejal-Presidente) comienza manifestando que he traído un documento que ahora os voy a entregar, a ver si os parece favorable para el Grupo de Trabajo. Creo que es una buena propuesta para empezar a trabajar. Enseñarlo a los miembros de vuestras asociaciones, a vuestros socios y luego podemos concretar la fecha para la primera reunión. Esta propuesta se puede trabajar sobre ella en la primera reunión.

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El público asistente realiza los siguientes:

- Hay en el empedrado del Casco muchas calvas.
- Con el tema de la cartelería, no se denuncia.
- Con los alojamientos turísticos, los usuarios de los mismos aparcen en zonas de residentes porque les sale más barato pagar la multa que pagar un parking. El problema es que se lo dicen que lo hagan quienes les alquilan el alojamiento.
- Modificar la ordenanza de animales para que sea obligatorio limpiar las zonas de las deposiciones con agua y amoníaco por parte de quienes pasean a los animales. Y también para que se incluya la obligación de tirar las bolsas donde se recojan las cacas a las papeleras, porque ahora se ha puesto de moda recoger las cacas con la bolsa para luego dejar tiradas en el suelo las bolsas.
- Actuar sobre las personas que dan de comer a los gatos callejeros, mayor control sobre ellas.

Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las veinte horas y cincuenta minutos del día arriba señalado, se levanta la sesión.

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA
DEL DISTRITO CASCO HISTÓRICO-AZUCAICA,
Rubén Lozano Guerra
(Firma digital)